

Die Sitzung wird einvernehmlich unterbrochen, um dem Antragsteller Herrn Langel Gelegenheit zu einer Stellungnahme zu geben.

Der Ausschuss beschließt sodann:

- Das städtische Geschwindigkeitsmessgerät wird auf der Straße Sperberweg – jeweils 1 Woche / Fahrtrichtung – verdeckt aufgehängt.
- Sollten sich – auf der Grundlage der v.g. Messungen – Auffälligkeiten im Hinblick auf das Geschwindigkeitsniveau zeigen, so wird die Angelegenheit dem Verkehrsgremium zur abschließenden Entscheidung vorgelegt.

Abstimmungsergebnis: 15 dafür.